

**REKAP ADUAN
PADA PENGAWASAN INTERNAL
SEMESTER I / 2022
DI KOTA MAGELANG**

NO	JENIS	JUMLAH	GAMBARAN UMUM	LAPORAN TINDAK LANJUT
1	2	3	4	5
1	Aduan	1	<p>1 Pada Tanggal 10 September 2021 dini hari diketahui bahwa kendaraan dinas operasional Mobil Box L-300 dengan Nomor Polisi AA 9570 HA pada Lingkungan Hidup Kota Magelang telah hilang, di tempat parkir pada Gedung Bank Sampah Induk Jalan Pahlawan Nomor 4 Magelang.</p> <p>2 Penjaga Malam di gedung bank sampah induk sampai dengan akhir pemeriksaan tidak dapat dimintai keterangan sehingga fakta dan kronologis terkait hilangnya Kendaraan Dinas Operasional Mobil Box L-300 pada tanggal 10 September 2021, tidak dapat diperoleh secara langsung dari yang bersangkutan.</p> <p>3 Hasil Berita Acara Permintaan Keterangan pada Pengguna Barang (Kepala Dinas Lingkungan Hidup), Pejabat Penatausahaan Pengguna Barang (Kasubag Umum dan Kepegawaian), Kepala Bidang Pengelolaan dan Penanganan Sampah, Kepala seksi Pengelolaan Sampah, Pengurus Barang Pengguna dan Sopir diketahui bahwa hilangnya kendaraan dinas operasional Mobil Box L-300 Nomor Polisi AA 9570 HA murni karena pencurian, tiak ada unsur kesengajaan dan atau kelalaian karena telah disimpan dan diparkir sesuai tempatnya serta dilakukan pengamanan dengan mengunci kendaraan tersebut dan mengunci pagar halaman di gedung bank sampah induk, sehingga tidak terjadi kerugian daerah. Hal sesuai dengan Peraturan Walikota Nomor 39 Tahun 2021 tentang tata cara pelaksanaan penyelesaian tuntutan ganti kerugian daerah terhadap pegawai negeri bukan bendahara atau pejabat lain pada pasal 1 huruf 10 dan 11 yang menyebutkan :</p>	<p>-Berita Acara Koreksi Aset Nomor 030/3831/440 tanggal 31 Desember 2021 atas kendaraan dinas operasional mobil bix L-300 Nomor Polisi AA 9570 HA, namun berdasarkan konfirmasi tanggal 07 Pebruari 2022 masih dalam proses direklasifikasi ke aset lai-lain dikarenakan dalam sistem belum diketahui kode rekening aset lain-lain</p> <p>- Surat Permohonan Penghapusan kepada Walikota atas kendaraan Dinas Operasional Mobil Box L300 Nopol AA 9570 HA</p>

		<p>a. Kerugian daerah adalah kekurangan uang, surat berharga, dan barang milik daerah yang nyata tidak pasti jumlahnya sebagai akibat perbuatan melawan hukum baik sengaja maupun lalai.</p> <p>b. Tuntutan ganti kerugian adalah suatu proses tuntutan yang dilakukan terhadap pegawai negeri bukan bendahara atau pejabat lain dengan tujuan untuk memulihkan kerugian daerah</p> <p>4 Pengamanan di lapangan yang telah dilakukan antara lain :</p> <ol style="list-style-type: none"> 1) Kendaraan mobil box telah diparkir sesuai tempatnya di bank sampah induk 2) Pintu mobil telah dikunci 3) Kunci mobil telah disimpan di meja laci petugas 4) Pagar halaman di gedung bank sampah induk telah dikunci gembok <p>5 Pengamanan berdasarkan peraturan Walikota Magelang Nomor 68 Tahun 2017 tentang Pedoman Pengelolaan Barang Milik Daerah tang telah dilakukan yaitu:</p> <ol style="list-style-type: none"> a. Pengamanan Administrasi Telah menyimpan dan menatausahakan fotocopy BPKB, fotocopy STNK, dan telah tercatata dalam data daftar barang. b. Pengamanan hukum Telah melakukan pengurusan BPKB, STNK, dan pembayaran Pajak Kendaraan Bermotor. 	
--	--	--	--

